

Près de 160.000 demandes validées

Compte Test - 2012-07-10 20:02:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le ministre de la santé El Ouardia précisé en réponse à une question orale à la chambre des représentants que les 159.974 demandes acceptées parmi un total d'un million 200.000 dossiers déposés, permettront à 462.634 personnes de bénéficier de l'accès aux soins prévus par ce régime. Le nombre de personnes ayant pu accéder aux hôpitaux grâce à la carte Ramed, a atteint 58.989 personnes, a-t-il affirmé, soulignant que le taux d'inscription des ayants droits à l'Agence nationale d'assurance maladie (Anam) a été estimé à 9% au 26 juin dernier, dont 59% sont issus du milieu rural. Selon le ministre de la santé, les prévisions de l'Anam pour 2012 laissent prédire l'inscription d'environ 1.590.975 personnes, ce qui permettra à 5.409.292 personnes d'avoir accès au palier de soins dans le cadre de ce régime. Le ministre a souligné à l'occasion que trois interventions chirurgicales de greffe de rein ont été effectuées jusqu'à présent à des personnes disposant de la carte Ramed. Rappelons que ce régime se mettra en place en trois étapes : la première a concerné l'amélioration de l'offre sanitaire dans les hôpitaux ainsi que l'accès aux soins de santé. La 2e étape porte sur le renforcement des acquis par l'équipement et l'aménagement des hôpitaux identifiés, alors que la dernière phase, qui va démarrer le 1er janvier 2013, sera marquée par la mise en place de l'arsenal juridique et la résolution des problèmes des ressources humaines et du financement. Pharmacies.ma - 10 juillet 2012(Source: lematin.ma)